



REPÚBLICA DE PANAMÁ
— GOBIERNO NACIONAL —

BOLETÍN INFORMATIVO AAUD

Edición N° 31 / Junio 2022



www.aud.gob.pa    



AUTORIDAD DE ASEO REALIZA OPERATIVO DE LIMPIEZA EN CURUNDÚ

Con el objetivo de mantener las comunidades limpias y garantizar el servicio de recolección, la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario, AAUD, en el día de hoy realizó jornada de limpieza en el Proyecto Curundú, la Renovación, corregimiento de Ancón y en San Miguel corregimiento de Calidonia.

El Administrador general de la AAUD, Pedro Castillo, informó que el objetivo de estos operativos es reforzar las rutas de recolección debido a que parte de la flota de vehículos de recolección se encuentra afectada por daños mecánicos. También se hace un llamado a las comunidades para que realicen una correcta disposición de los desechos.

Castillo manifestó que en las tinaqueras se encuentran toda clase de desechos de comercios, muebles en desuso y variedad de enseres, que complican el sistema de recolección, lo que retrasa las operaciones debido que toma más tiempo en cada punto recoger la basura por parte de nuestro personal.

Durante esta jornada se realizó barrido de áreas verdes, parques, aceras y cunetas encontrando en su mayoría gran cantidad de mascarillas.



Administrador General de la AAUD, Pedro Castillo y su equipo de trabajo supervisan las labores de limpieza en el corregimiento de Calidonia.

LA AUTORIDAD DE ASEO URBANO Y DOMICILIARIO REALIZA OPERATIVOS SIMULTÁNEOS DE RECOLECCIÓN DE DESECHOS, CORTE DE GRAMA Y FUMIGACIÓN

Los corregimientos de Betania y Bella Vista fueron los dos puntos impactados la mañana de este jueves por la AAUD. Donde se utilizaron cinco camiones volquetes, tres compactadores y dos camiones tipo rejilla, además personal de las damas de barrido, fumigación y recolección quienes atacaron toda la zona.

Pedro Castillo, Administrador general de la AAUD, resaltó que este tipo de operativos se van a realizar en los 26 corregimientos de la ciudad capital sin descuidar la recolección regular.

Castillo, también hizo un llamado a los residentes para que hagan una adecuada disposición de los desechos y practiquen las 3 Rs (Reducir, Reutilizar y Reciclar). Resaltó que solo el día anterior se realizó un operativo en el corregimiento de Curundú, recogiendo una 53 toneladas de residuos en un solo día.



Operativo de limpieza en Betania y Bella Vista

AUTORIDAD DE ASEO REALIZA REUNION DE TRABAJO JUNTO A MIEMBROS DE LA SECRETARÍA NACIONAL DE DISCAPACIDAD (SENADIS)

La AAUD a través de sus departamentos de Fomento y Promoción, Equiparación de Oportunidades y los del Proyecto Institucional de Reciclaje de la AAUD “#recicAAUD”, sostuvieron una reunión con miembros de la Secretaría Nacional de Discapacidad (SENADIS), cuyo interés es que las personas con discapacidad de nuestro país, puedan capacitarse en el ámbito del manejo adecuado de los residuos sólidos, cuyo objetivo es incluirlos en el cuidado del medio ambiente.

En la reunión se conversó sobre un convenio entre ambas instituciones, con la expectativa de hacer de ellos artesanos emprendedores a través del reciclaje y de adquirir conocimientos sobre el buen manejo de los residuos.



AAUD en reunión con miembros de la Secretaría Nacional de Discapacidad (SENADIS).

LA AUTORIDAD DE ASEO CONTINÚA REALIZANDO OPERATIVOS DE LIMPIEZA EN VARIOS PUNTOS DEL DISTRITO CAPITAL

A pesar de las afectaciones que mantiene la entidad con la flota de recolección y equipo pesado, en la mañana de este sábado, la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario realizó un operativo de limpieza y recolección de basura orgánica en varios puntos de la ciudad capital.

El equipo de trabajo de la AAUD, liderado por el Administrador General, Pedro Castillo, atacó varios puntos críticos en la vía Ernesto T. Levefre, Santa Elena, Parque Lefevre, Panamá Viejo y áreas aledañas.

Castillo indicó que, a pesar de la problemática que se tiene con los camiones, la AAUD procura continuar cumpliendo de forma responsable con el servicio de recolección de los desechos en los 26 corregimientos del distrito capital.

En esta jornada de saneamiento y recolección, el departamento de Servicios Especiales AAUD realizó fumigación, corte de grama y barrido de áreas verdes, calles y aceras. Además, se utilizaron dos camiones compactadores, dos volquetes, un camión rejilla y una retroexcavadora.



Jornada de limpieza en en la Vía Ernesto T. Levefre

TRABAJADORES DE LA AUTORIDAD DE ASEO LEVANTAN PARO DE LABORES

Luego de varios días de mantenerse suspendido el servicio de recolección de basura en la capital, se llega a un acuerdo con los trabajadores de aseo y se suspende el paro de labores.

El día 14 de junio de 2022 se mantuvieron reunidos miembros de la Junta Directiva de la Autoridad de Aseo, encabezado por el Ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, administrativos de la AAUD y una delegación de trabajadores que representaban cada una de las bases.

El administrador de la AAUD, Pedro Castillo, junto a su equipo de trabajo y una delegación conformada por 12 trabajadores representantes de distintas bases de operaciones y barrido, el día miércoles 15 de junio procedieron a firmar el pliego de peticiones, donde dejaron plasmado un acuerdo de levantamiento de huelga.

Castillo, informó que uno de los parámetros para lograr este acuerdo, fue la instalación de una Mesa Técnica Interinstitucional, por parte del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), cuyo objetivo estará centrado en buscar recursos y los mecanismos integrales a nivel de Estado, para mejorar las condiciones del personal.

Entre los acuerdos está plasmado un aumento de B/.50.00 cincuenta balboas a partir del 15 de julio próximo a todos los trabajadores, el análisis de una escala salarial, entrega de nuevos uniformes, continuar con el proceso de cambiar la condición de permanente a aquellos funcionarios en contrato, reconociendo que ya se han dado avances, dotar de insumos y transporte a las damas del barrido.



Miembros de la Junta Directiva de la Autoridad de Aseo, encabezado por el Ministro de Salud Luis Francisco Sucre y administrativos de la AAUD en reunión.

AUTORIDAD DE ASEO REALIZA JORNADA EXTRAORDINARIA DE LIMPIEZA Y RECOLECCIÓN EN EL CENTRO DE LA CIUDAD

Continuando con el plan de jornadas extraordinarias de limpieza y recolección de desechos, cuyo objetivo es eliminar los "pataconcitos" en las distintas zonas del centro de la ciudad capital.

El Administrador de la AAUD, Pedro Castillo informó que desde el día jueves que se levantó la huelga de trabajadores de aseo se han recogido unas 2,500 toneladas de desechos.

Estos operativos continuarán hasta recuperar los 26 corregimientos del distrito.

Castillo, manifestó que una de las problemáticas que complica la recolección es la mala disposición de la basura, los indigentes y los animales que rompen las bolsas, lo que atrasa en cada punto recoger de forma más expedita, por lo que se recurre a recoger los desechos con retroexcavadora y volquetes.

En estos operativos de recuperación se tiene previsto que en unos 15 días se establezca en su totalidad la limpieza de los 26 corregimientos.

Para esta jornada se utilizaron camiones volquetes, compactadores, corta grama, fumigadores y barrido.



Administrador de la AAUD, Pedro Castillo, supervisó las labores de limpieza en las distintas zonas del centro de la Ciudad Capital.

LA COORDINADORA DE LA AAUD BOCAS, PARTICIPARON DEL PROGRAMA NACIONAL DE RESTAURACIÓN FORESTAL (PNRF) EN MILLA 11

La coordinadora de la AAUD Bocas a través de la Ing. Arelys Cotes junto a 4 voluntarios de Milla 10 participaron del Programa Nacional de Restauración Forestal (PNRF) que llega a su segundo año, para cumplir su misión de restaurar las cuencas prioritarias del país, organizado por el Ministerio de Ambiente de Panamá.

En la jornada de Restauración Forestal, que se llevó a cabo en Milla 11 en el corregimiento de La Gloria, Bocas del Toro, participaron la UTP, COOBANA, EDECHI, HIDROECOLÓGICA DEL TERIBE, BRRRI, DEFENSORÍA DEL PUEBLO, MUNICIPIO Y AAUD, logrando sembrar unos 200 plantones de especies maderables.

La Ing. Arelys Cotes como parte de la AAUD recibió reconocimiento por ser un aliado estratégico de parte de la regional del Ministerio de Ambiente de Panamá en Bocas del Toro.



La Ing. Arelys Cotes de la AAUD, recibe reconocimiento de parte de la regional del Ministerio de Ambiente de Panamá en Bocas del Toro.

FOMENTO Y PROMOCIÓN A LA CULTURA DE ASEO DE LA AAUD, REALIZA UN TALLER DE CONFECCIÓN DE ARTE A PARTIR DE MATERIALES USADOS A JÓVENES ESTUDIANTES Y PROFESORES DE EDUCACIÓN PRE-MEDIA PROCEDENTES DE ESTADOS UNIDOS.

Fomento y Promoción a la Cultura de Aseo de la AAUD, con el fin de incentivar una cultura de reutilización de materiales y la importancia de mantener las costas libres de desechos, realiza un taller de confección de arte a partir de materiales usados a jóvenes estudiantes y profesores de educación pre-media procedentes de Sacramento del estado de California y Des Moines, del estado de Iowa, de Milwaukie, Alder Creek, Rex Putnam, Oregon y el Dual Immersion Program, además de Saint Joseph Boston Lacrosse, Massachusetts, Estados Unidos, durante varias jornadas de limpieza de playa en el Mirador de Costa del Este.

Trabajando en conjunto con el Centro Regional Ramsar para la Capacitación e Investigación sobre Humedales para el Hemisferio Occidental (CREHO), organismo internacional con sede en Panamá dentro del Programa de Capacitación Regional.



Jóvenes estudiantes y profesores de educación pre-media procedentes de Estados Unidos que participaron del taller de confección de arte a partir de materiales usados dictado por Fomento y Promoción a la Cultura de Aseo de la AAUD.

AAUD PROMUEVE PRÁCTICAS DE REUTILIZACIÓN EN ESCUELAS DEL DISTRITO CAPITAL

Con el fin de promover prácticas de reutilización en la niñez panameña, artesanos de Fomento y Promoción a la Cultura de Aseo de la Autoridad de Aseo, desarrollaron jornada de capacitación a estudiantes del Cuarto Nivel primaria del CEBG Ricardo Miró.

Correspondió al Secretario General, Carlos Abrego, ofrecer las palabras de apertura a la jornada educativa.

Presentes la Directora del CEBG, Yeneira Domínguez y Dania Cebrián, Subdirectora y la maestra Rosalía Saénz.

Simultáneamente, promotores de Fomento y Promoción estuvieron en las escuelas Simón Bolívar y República de México dictando charlas sobre el manejo de residuos en ríos y mares celebrando el Día de los Océanos con el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Estas actividades educativas se estarán realizando en distintos centros escolares de la ciudad capital.



Secretario General, Carlos Abrego, ofrecer palabras de apertura a la jornada educativa de capacitación a estudiantes del Cuarto Nivel primaria del CEBG Ricardo Miró.

EN CONMEMORACIÓN DEL MES DE LOS RECURSOS NATURALES, LA COORDINADORA DE LA AAUD BOCAS, APOYO LA JORNADA DE REFORESTACION EN EL CORREGIMIENTO VALLE DE RISCO, ALMIRANTE, BOCAS DEL TORO

La coordinadora de la AAUD Bocas como aliados estratégicos, apoyo en conmemoración del mes de los recursos naturales, a la Organización ASAFRI organización agroforestal de base comunitaria sin fines de lucro, facilitadora de procesos que permiten el acceso, uso y manejo responsable de los recursos naturales, con 32 años de fundación en el corregimiento Valle de Risco, Almirante, Bocas del Toro, en una jornada de reforestación junto al Ministerio de Salud y el Ministerio de Ambiente.

La Ing. Arellys Cotes, compartió con los presentes durante la jornada de reforestación la importancia del manejo correcto en los residuos sólidos en las comunidades rurales, que están rodeadas por la naturaleza, además izo entrega de bolsas para las diferentes jornadas de limpiezas en la comunidad.



Jornada de reforestación, en el corregimiento Valle de Risco, Bocas del Toro.

FOMENTO Y PROMOCIÓN A LA CULTURA DE ASEO DE LA AAUD, PARTICIPA DE LOS TALLERES QUE REALIZA EL MINISTERIO DE CULTURA, A JÓVENES EN LA ELABORACIÓN DE TRABAJOS AUDIOVISUALES

Con el objetivo de crear productos audiovisuales con teléfonos celulares, Eduardo Herrera, de Fomento y Promoción de la AAUD, participa de los talleres que realiza el Ministerio de Cultura, a jóvenes que cursan estudios en los niveles de pre-media y media en la elaboración de trabajos audiovisuales en temas relacionados a la cultura, medio ambiente, patrimonio histórico, inclusión, deportes e innovación tecnológica.

Eduardo, compartió con los estudiantes el tema sobre manejo de residuos sólidos y el reciclaje, así mismo conversó con los jóvenes sobre la creatividad e innovación para un mundo sostenible, contenido que ayudará a los participantes del taller a elaborar el guión de sus producciones.



Eduardo Herrera, de Fomento y Promoción de la AAUD, participa de los talleres que realiza el Ministerio de Cultura, a jóvenes que cursan estudios en los niveles de pre-media y media en la elaboración de trabajos audiovisuales.

NO TIRES BASURA EN LA CALLE NI RÍOS



Juntos evitemos las inundaciones

NOTIRÁPIDAS AAUD

SANTA EUCARISTÍA POR ACCIÓN DE GRACIAS, EN EL MARCO DEL XV ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE SENADIS - SECRETARÍA NACIONAL DE DISCAPACIDAD

Administrador general, Pedro Castillo, participa de la Santa Eucaristía por acción de gracias, en la parroquia Santa María La Antigua, en Betania, en el marco del XV Aniversario de la fundación de Senadis - Secretaría Nacional de Discapacidad, que tienen como misión, dirigir y ejecutar la política de inclusión social de las personas con discapacidad y sus familias, promoviendo un cambio de actitud, el respeto a los derechos humanos y la equiparación de oportunidades. En esta ceremonia participaron los colaboradores de la institución y la Directora General, Iris González De Valenzuela.



REUNIÓN DE TRABAJO

Subadministrador General Rafael Prado De Obaldía se reunió con la Ing. Vicelda Domínguez, de la Facultad de Ingeniería Civil, de la Universidad Tecnológica de Panamá, la Ing. Elsa Flores y el Ing. José Fábrega, del Centro de Investigaciones Hidráulicas e Hidrotérmicas, para analizar posibles proyectos experimentales para el manejo y tratamiento de residuos sólidos no peligrosos, así como los proyectos de reciclaje institucional y comunitario buscando impactos tangibles y positivos en el ambiente.



AAUD APOYA A LA DIJ

La Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario (AAUD) presta apoyo a la Dirección de Investigación Judicial (DIJ), en un esfuerzo coordinado para ayudar con el retiro de un camión abandonado de sus instalaciones en el corregimiento de Ancón.



NOTIRÁPIDAS AAUD

CAMPAÑA "LA BASURA ES TUYA"

Administrador General, Pedro Castillo, participa junto a Denise Cisneros, Gerente de Sostenibilidad de Tetra Pack, Dicky Ranking y Gaza Fish en el programa de Tu Mañana, promocionando la Campaña "La Basura Es Tuya".



REUNIÓN DE TRABAJO

La AAUD se reúne con los moradores de los sectores de Los Almendros y Corredor de Los Pobres, en el corregimiento Ernesto Córdoba, para conversar sobre la eliminación de pequeños "pataconcitos" en el área. Estuvo presente el jefe de área Víctor Marín y el Ing. Ricardo Martínez de servicios técnicos y el del departamento de Fomento y Promoción de la AAUD, quienes realizaron la parte de sensibilización sobre la importancia de la correcta disposición de la basura en nuestras comunidades y del aprovechamiento de los residuos, resaltando nuestra Campaña "La Basura Es Tuya" que tiene como objetivo transmitir a la población panameña la importancia de depositar los residuos en su lugar y educar en la separación de los desechos a través de las 3Rs.



REUNIÓN DE TRABAJO

Subadministrador General, de la AAUD, El Arq. Rafael Antonio Prado De Obaldía se reúne con el Ingeniero Municipal del Distrito Capital, el Arq. Antonio Docabo y parte de su equipo de trabajo, para conversar sobre diferentes acciones para trazar objetivos que logren optimizar los procesos de aprobación de planos que a su vez impactarán en soluciones urbanísticas más viables para un mejor manejo de los residuos sólidos no peligrosos, en la Ciudad de Panamá. Igualmente, se intercambiaron ideas sobre hábitos de consumo de la población y se les presentó la iniciativa del reciclaje institucional.



NOTIRÁPIDAS AAUD

EUCARISTÍA POR ACCIÓN DE GRACIAS, EN EL MARCO DE LOS 50 AÑOS DE LA DESIGNACIÓN DEL 5 DE JUNIO COMO DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

Subadministrador General, Rafael Prado De Obaldía, Secretario General, Carlos Abrego y colaboradores de la entidad, participan junto a otras entidades públicas, privada, estudiantes, voluntarios ambientales, OBC, ONG y Público general de la Eucaristía por acción de gracias, en el marco de los 50 años de la designación del 5 de junio como Día Mundial del Medio Ambiente, en la Iglesia de Santa Ana y posteriormente de una caminata organizada por el Ministerio de Ambiente, bajo el lema "UNA SOLA TIERRA", en la Avenida Peatonal (Central).



CAMINATA, EN EL MARCO DE LOS 50 AÑOS DE LA DESIGNACIÓN DEL 5 DE JUNIO COMO DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE BAJO EL LEMA "UNA SOLA TIERRA".

#BocasDelToro / En conmemoración del 5 de junio como Día Mundial del Medio Ambiente, La coordinadora de la AAUD Bocas junto a sus voluntarios participa de la caminata organizada por el Ministerio de Ambiente, bajo el lema "UNA SOLA TIERRA", junto a voluntariado de la UTP, Sea Turtle Conservancy y Súper Xtra Market con el apoyo de la Autoridad del Tránsito y Transporte Terrestre.



CONSULTA CIUDADANA EN POCRÍ

#LosSantos – Pocrí / Personal de Servicios Técnicos, los Ingenieros José Castillo y Lilian Ayala, participaron de la consulta ciudadana, convocada por la Alcaldía de Pocrí, en la que brindaron una presentación sobre la situación actual de los vertederos a nivel nacional y el manejo adecuado de los residuos sólidos. Estuvieron presentes las regionales de #LosSantos, Ministerio de Ambiente de Panamá, Ministerio de Salud de Panamá, Defensoría del Pueblo de Panamá y la comunidad de #Pocrí, provincia de #LosSantos.



NOTIRÁPIDAS AAUD

REUNIÓN DE TRABAJO

Con el fin de analizar los resultados de la II Jornada Nacional de Reciclaje y a su vez trazar objetivos a corto y mediano plazo con respecto a la Alianza en nuestro país, sostuvo una reunión el Subadministrador General, Rafael Prado De Obaldía, junto a la Coordinadora General de la jornada, Malu Ramos y Dalquis Stanziola de ANCON Panamá.



#STANDAAUD

El Departamento de Fomento y Promoción a la Cultura de Aseo participa con el #StandAAUD concientizando sobre la importancia de la buena disposición de los desechos sólidos y exhibición de artesanías con materiales reutilizados en la feria de emprendedores de MK Bazar.



CHARLA MANEJO Y APROVECHAMIENTO DE LOS RESIDUOS SOLIDOS

En celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, el departamento de Fomento y Promoción a la Cultura realizó charla sobre reutilización, manejo y aprovechamiento de los residuos sólidos dirigido al personal de la Concesionaria Madden-Colón.



NOTIRÁPIDAS AAUD

REUNIÓN DE TRABAJO

Subadministrador General de la AAUD, El Arq. Rafael Antonio Prado De Obaldía, junto a la Ing. Arelys Cotes, de la coordinadora de la AAUD Bocas se reunieron con el Director del Centro Regional de Bocas del Toro, de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), José Mendoza Avilés además del Ing. Abelardo Franco, encargado de la parte ambiental de la (UTP), para hacer un acercamiento y poder ejecutar un proyecto institucional de reciclaje, con la participación de un líder comunitario del sector donde se ubica el centro de estudio y de esta manera integral trabajar juntos por el manejo adecuado de los residuos sólidos.



TALLER SOBRE LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

#BocasDelToro / La coordinadora regional participó de un taller del Consejo Nacional Consultivo de Discapacidad (CONADIS), sobre los derechos de las personas con discapacidad, dictado por Vicenta Córdoba, directora regional del SENADIS.



REUNIÓN DE TRABAJO

Subadministrador General, Rafael A. Prado De Obaldía se reunió en días pasados con la Lcda. Vanessa Robles, asesora del despacho superior de la Autoridad de los Recursos Acuáticos de Panamá (ARAP) para coordinar el inicio del proyecto de reciclaje institucional dentro de dicha institución, como parte del proyecto que lidera la AAUD dentro del Gobierno Nacional para el correcto manejo de los residuos sólidos en el país.



NOTIRÁPIDAS AAUD

APOYO TÉCNICO EN ACTIVIDADES ACADÉMICAS

La Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario continúa con su compromiso de brindar apoyo técnico en actividades académicas que complementen los planes de estudio y representen un beneficio a estudiantes y futuros profesionales de nuestro país. La Dirección de Servicios Técnicos, realizó junto a Estudiantes de Ingeniería Ambiental de la Universidad Tecnológica, una gira al Relleno Sanitario de Cerro Patacón, sitio de recepción de los residuos sólidos que se generan en el distrito de Panamá y San Miguelito.



REUNIÓN DE TRABAJO

Con el fin de coordinar las estrategias necesarias para garantizar recolección de los desechos, luego de los acuerdos alcanzados con los dirigentes de los trabajadores donde se puso fin a la huelga, se reunieron el Administrador General, Pedro Castillo, junto al director de servicios técnicos y jefes de zona.



REUNIÓN DE TRABAJO

Con el objetivo de conversar sobre la situación actual del manejo de los residuos sólidos en nuestro país y trazar objetivos que logren optimizarlo, desde la educación e implementación de proyectos de reciclaje que generen cambios en los hábitos de consumo de la población, se reunió el Subadministrador General, Rafael A. Prado De Obaldía con la Representante para Panamá de CAF - banco de desarrollo de América Latina, Lucia Meza y su equipo de trabajo regional.



NOTIRÁPIDAS AAUD

LIMPIEZA DE PLAYA

#BocasDelToro / La coordinadora de la AAUD Bocas, participó de una jornada de limpieza de playa, organizada por la Gobernación de Bocas del Toro, bajo la coordinación del Vicegobernador Eleazar Gómez, en la Playa Istmito, localizada en las afueras del pueblo de Bocas del Toro, considerada como una de las mejores playas de Isla Colón, junto al Servicio Nacional Aeronaval, Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial de Panamá, la Autoridad Marítima de Panamá, la Autoridad de los Recursos Acuáticos de Panamá, Municipio de Bocas del Toro, Ministerio de Ambiente de Panamá, la junta comunal de Bocas del Toro y grupos de voluntarios.



REUNIÓN DE TRABAJO

Subadministrador General, Rafael Prado De Obaldía, se reunió en días pasados con la Lcda. Jeannette Díaz Granados, Directora General de la Dirección de Sedes de Empresas Multinacionales (SEM), del Ministerio de Comercio e Industrias de Panamá, a fin de buscar alianzas con las empresas multinacionales que operan en Panamá, para promover e incentivar programas internos de reciclaje y el buen manejo de los residuos sólidos.



TALLER CONECTANDO COMUNIDADES Y ECOSISTEMAS #1

#BocasDelToro / La coordinadora de la AAUD Bocas, a través de la Ing. Arelys Cotes, participa junto a la directora del Ministerio de Economía y Finanzas de Panamá (MEF) de Bocas del Toro, Faye Brathwaite, los alcaldes de Changuinola, Bocas del Toro, Almirante y Talamanca además del equipo técnico del proyecto gestión integrada del recurso hídrico en la cuenca binacional del río Sixaola, del taller Conectando Comunidades y Ecosistemas en el Primer encuentro Intermunicipal, en Cahuita, Limón, Costa Rica.



NOTIRÁPIDAS AAUD

JORNADA DE LIMPIEZA

Con el objetivo de mantener los espacios de trabajo aseados y libres de alimañas para un mejor desempeño y armonía en las zonas comunes de nuestras instalaciones en Carrasquilla, llevamos a cabo una jornada de limpieza con apoyo de los Bomberos de Panamá.



CHARLA SOBRE EL MANEJO DE RESIDUOS EN RÍOS Y MARES

El departamento de Fomento y Promoción dictó charlas sobre el manejo de residuos en ríos y mares en conjunto con la Cancillería de Panamá dirigidas a estudiantes de las escuelas Simón Bolívar y República de México en celebración del Día de los Océanos.



GIRA DE TRABAJO

Subadministrador General, Rafael Prado De Obaldía, realizó un recorrido en las instalaciones del ecoparque de la empresa Gesvil Recycling junto al Gerente de Expansión, Carles Mata, quien explicó a detalle la gestión integral desde el arribo hasta la exportación del material reciclable.



NOTIRÁPIDAS AAUD

TALLER CONECTANDO COMUNIDADES Y ECOSISTEMAS #2

#BocasDelToro / La coordinadora de la AAUD Bocas, a través de la Ing. Arelys Cotes, participa junto a la Directora del Ministerio de Economía y Finanzas de Panamá de Bocas del Toro, Faye Brathwaite, el Ministerio de Desarrollo Agropecuario, productores y el equipo técnico del proyecto gestión integrada del recurso hídrico en la cuenca binacional del río Sixaola, del taller Conectando Comunidades y Ecosistemas, con el grupo de Producción sostenible, en Cahuita, Limón, Costa Rica.



TODOS CONTRA EL DENGUE

Con el objetivo de informar a los residentes de la comunidad de Concepción sobre las medidas de prevención del Dengue y otros mosquitos que afectan la salud pública, el Departamento de Fomento y Promoción a la Cultura junto al equipo de la Clínica de Salud del Empleado realizaron una jornada de volanteo.



ENTREGA DE DIFERENTES IMPLEMENTOS

Como parte de los acuerdos pactados con nuestros funcionarios, el Administrador General, Pedro Castillo, hizo entrega de diferentes implementos para beneficio y comodidad de los colaboradores que serán utilizados en el comedor.



NOTIRÁPIDAS AAUD

REUNIÓN DE TRABAJO

Con el fin de conocer el Plan Nacional de Responsabilidad Social Público-Privado y Derechos Humanos y unir esfuerzos para sumar más actores en el tema del reciclaje, se reunió el Subadministrador General, Rafael Prado De Obaldía, con la coordinadora de la Unidad de Responsabilidad Social del Ministerio de Comercio e Industrias de Panamá (MICI), Irasema de Colebrook.



ANIVERSARIO DEL CORREGIMIENTO 4 DE ABRIL

#BocasDelToro / La coordinadora de la AAUD, Bocas, participó junto al representante de 4 de abril, García Ábrego, directores de entidades públicas, organizaciones de bases del corregimiento y otras entidades, del séptimo aniversario del corregimiento 4 de abril, del distrito de Changuinola, en la provincia de Bocas del Toro.



CARRERA CAMINATA EN EL MARCO DE LOS 15 AÑOS DE FUNDACIÓN DE LA SECRETARÍA NACIONAL DE DISCAPACIDAD

Subadministrador General de la AAUD Rafael Prado De Obaldía junto a la Directora General Iris González De Valenzuela, y Miguel Atencio, Sub-Director General, presentes en la carrera caminata que se realiza en la Cinta Costera en el marco de los 15 años de fundación de la Secretaría Nacional de Discapacidad que tiene como objetivo sensibilizar y enviar un mensaje de inclusión.



NOTIRÁPIDAS AAUD

STANDA AUD

Nuestro Departamento de Fomento y Promoción participa de la Feria ecológica familiar en el Complejo Deportivo, de Los Andes #2, en una actividad de concientización ambiental con el objetivo de ofrecer información sobre el manejo adecuado de nuestros desechos, con la exhibición de artesanías con materiales reutilizados y elaboración de jabones con aceite rehusado.



REUNIÓN DE TRABAJO

Dándole seguimiento a la reunión realizada el pasado 2 de junio, la AAUD se reúne con los moradores de los sectores de Los Almendros y Corredor de Los Pobres, en el corregimiento Ernesto Córdoba, para conversar sobre la correcta disposición de la basura en nuestras comunidades y del aprovechamiento de los residuos, resaltando nuestra Campaña "La Basura Es Tuya" que tiene como objetivo transmitir a la población panameña la importancia de depositar los residuos en su lugar y educar en la separación de los desechos a través de las 3Rs, además se aprovechó para hablar sobre arreglar las veredas con árboles y flores; y de esta manera eliminar los pequeños "pataconcitos" que se dan en el área. Estuvo presente en la reunión el del departamento de Fomento y Promoción de la AAUD y la junta comunal.



CAPACITACIÓN PARA LA FORMACIÓN DE SERVIDORES PÚBLICOS

Subadministrador General Rafael Prado De Obaldía participa de una jornada de capacitación para la formación de servidores públicos sobre los estándares internacionales del CER como parte del Plan Nacional de Responsabilidad Social Público Privado y Derechos Humanos 2020-2030.



NOTIRÁPIDAS AAUD

EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA "LAS 15 DE LOS 15"

Administrador General, Pedro Castillo asistió a la exposición fotográfica "Las 15 de los 15" en honor a 15 mujeres con discapacidad influyentes y exitosas en Panamá y a los 15 años de fundación de la Secretaría Nacional de Discapacidad, donde junto al viceministro de Ministerio De Cultura Panamá, Gabriel González entregaron la donación de 2 sillas de ruedas a la Asociación Panameña de Centros Comerciales (APACECOM).



LIMPIEZA DE PLAYA

En conmemoración del Día de los Océanos, se realizó una jornada de limpieza de playa en Panamá Viejo organizada por la Cancillería de Panamá, en donde nuestros voluntarios ayudaron a la recolección de electrodomésticos, partes de vehículo, materiales de construcción, latas, plásticos y demás desechos contaminantes.



